
 

 

 

令和６年度 コミュニティ・スクール（CS）活動報告  

 

 

 ４月 23 日に行われた第１回学校運営協議会では、学校運営基本方針の承認や総合的な学習の時間の活動

計画、夢育やらまいか事業について熟議しました。主に、学校運営方針やいじめ対策基本方針、総合的な学

習の時間の取組みについて、委員の皆さんより多くのご意見をいただきましたので紹介します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

         

 

 
三中コミスク便り 

第１号 
令和６年５月発行 

発行責任者 

CS ディレクター 

第１回学校運営協議会を開催しました 

▶学校運営基本方針及び「総合的な学習の時間」の取組みについて 

思春期の成長に関する悩みは担任の性別によ

って、相談しにくいということもあるのでは

ないか。（委員） 

グループを「環境」「産業」「観光」という大枠にすれば、

「環境」はアサリ、アマモ、カキ以外のものを取り上げ

られるし、「産業」も三ヶ日牛やポテト以外を取り上げ

ることができる。その中で、生徒が選択するようにすれ

ば活動の幅が広がっていくのではないか。（委員） 

いじめの報告があった場合の対応の仕方に決まりや

手順のようなものがあるのか。（委員） 

各学年とも男女両方の担任がいる

ように配慮している。場合によって

は学年主任や養護教諭が対応する

こともある。（教員） 

生徒指導主事が中心となっていじめ対策

委員会を開き、校長の指導のもと、関係す

る教員が集まって協議を進め、速やかな

対応を図ることになっている。(教員) 

いじめを知る手立てとして、アンケート

を行っているのか。（委員） 

タブレットによるアンケートを行って

いる。AI によるアンケート分析と日頃

の活動観察により、生徒個々に合わせ

た判断をして、対応している。（教員） 

例えば、水質浄化をテーマとして

いるグループは、水をきれいにし

ようとするだけでなく、「上流の

森を育てる」という視点を持ち、

環境全体を見つめていく活動を

考えていきたい。（委員） 

令和６年度第 1 回 
三ヶ日中学校学校運営協議会 

総合的な学習の時間の活動の様子や成果

は町民へ情報発信しているのか。（委員） 

📌貴重なご意見をありがとうございます。 

今後の活動に生かしていきます。 

髙橋会長の挨拶 

三中祭では町内の 6 年生に活動紹介して

いるが、今後は SNS も活用して情報発信

していきたい。（教員） 

地域とともにある学校づくり 

の実現に向けて 



▶学校運営協議会の様子 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
             

日付 時間

第２回 　６月19日（水） １２：３０～ 給食参観、授業参観

１４：３０～ 協議内容 生徒の様子、三中祭、学校支援について

第３回 １０月  9日（水） １５：００～ 協議内容 三中祭、学校支援、学習支援について

第４回 　２月  5日（水） １５：００～ 協議内容 学校関係者評価、運営協議会自己評価、

三中祭の反省、来年度の取組みについて

内容

 

学校運営協議会委員のご紹介（１０名） 

髙橋一浩【会 長】…

御園 崇【副会長】…三ヶ日青年の家所長 

渥美浩明 …三ヶ日まちづくり協議会事務局長 

清水一則 …学校後援会会長（連合自治会会長） 

岡本和久 …BLUE LAKE Project 代表 

長坂恭輔 …長坂養蜂場 専務取締役 

寺田祐真 …

清水久美子…東地区主任児童委員 

石田義樹 …三ヶ日中学校 PTA 会長 

鈴木あゆみ…三ヶ日中学校保護者 

学校運営協議会開催日程 

保護者、地域の皆さんの 

御理解、御協力をお願い

いたします 


